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去る、令和5年12月1日(金)に、奈良支部主催の 

奈良支部賛助会員様と建築士会員との交流会を行い

ました。 

第一部のボウリング大会をラウンドワンスタジア

ム奈良ミ・ナーラ店にて、総勢 16名、2ゲーム形式

で行いました。 

1レーン3名ずつ、合計5レーンを使用する形で

ゲームスタート！終始和気あいあいとした雰囲気の

中で、最高アベレージを記録された方はトータル３

０３というスコアーを残されました。 

事業長である私はと申しますと、学生時代よりボ

ウリングを苦手としており、約 30年ぶりとなるゲー

ムで案の定、トータル９５という不甲斐ない結果で

終わりました。しかし、そのおかげかどうか分かり

ませんが、ブービー賞をいただくことが出来ました

(笑) 

老若男女が気軽にプレイできるボウリング。 

参加された皆さんは各々楽しんでおられたようで、

また、チーム制にしたことによって、初めて顔を合

わされた方々とも団結力という絆が生まれたように

も感じ取ることができました。 

 

ボウリングで心地よい汗を流したあとは、第二部の

懇親会場となる、かごの屋奈良新大宮店へ。 

先ずは乾井支部長からの挨拶に始まり、中元副支部

長の乾杯の挨拶で懇親会がスタートしました。 

各々が好きな席に座って、隣同士や対面された方々

と談笑され、和やかな雰囲気のまま、懇親会中盤へ。 

ここで、先程のボウリング大会の成績発表と１～3

位の方々へ賞品を授与させていただきました。 

スコアーが発表されるたびにどよめきあり、笑いあ

りで楽しい成績発表になりました。 

また、今回参加の賛助会員の皆様には、自己紹介と

会社のPRを行っていただきました。 

最後は中締めの挨拶を高安副支部長に行っていただ

き、お開きとなりました。 

 

通常ですと、この時期は奈良支部会員と奈良支部賛

助会員様との忘年会を行っているのですが、奈良支

部だけの枠に留まらず、奈良県建築士会と賛助会員

様との交流が必要なのではないかとの想いから、今

回このような形で行わせていただきました。 

次年度以降もこのような形で行わせていただくかは

未定ですが、より皆様との懇親を深めていただく為

には、必要な事業ではないかと考えております。 

そうすることによって、いずれ行われる全国大会や

近畿建築祭など、マンパワーが必要とされる時に必

ず生きてくるのではないかと思っております。 

今回、案内不足もあったことにより、賛助会員様の

参加が少なかったので、今後の課題として取り組ん

でいきたいと思っています。 

また、今回参加されなかった建築士会会員の皆様に

も、次回開催の折には、是非ともご参加いただきた

いと思っておりますので、この書面をお借りして、

お願い申し上げたいと思います。 

 

 

  

                                                                         

  

 

 

【記：奈良支部     坂本慎二】 

令和 5 年度奈良支部主催交流会 事業報告 

 

 


